

**Antwort zur Anfrage der CDU-Fraktion zu dem Projekt BEATZ4OWL
für die Sitzung der Bezirksvertretung Sennestadt am 03.11.2021
sowie für den Jugendhilfeausschuss am 17.11.2021**

Frage:

Gibt es mit dem Projekt BEATZ4OWL in Sennestadt Erfahrung?

Antwort:

Das Projekt ist auch in Sennestadt aktiv. Im Anhang werden die Erfahrungen geschildert. Das Dezernat für Soziales und Integration hält es für richtig und wichtig und begrüßt es ausdrücklich, dass Beats4OWL auch weiterhin in Sennestadt aktiv ist.



Ingo Nürnberger
Erster Beigeordneter